
 

 

  

 
POP-Konformitätserklärung 
Lieferantenerklärung zur POP-Verordnung (EU) 2019/1021 
 
 
 
 
Die Verordnung (EU) 2019/1021 über persistente organische Schadstoffe (Persistent Organic 
Pollutants, POP) legt bindende Verbots- und Beschränkungsmaßnahmen für bestimmte 
langlebige organische Schadstoffe fest.  
 
 
Gemäß den uns aktuell vorliegenden Informationen bestätigen wir nach bestem Wissen, 
dass die in den oben genannten Richtlinien aufgeführten Verbotsstoffe, aufgelistet in der 
aktuellen POP-Kandidatenliste, in den von uns hergestellten Produkten nicht verwendet 
werden.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
PSE-Elektronik GmbH 
Eggenfelden, 01.03.2024 

 
Andreas Müller (Geschäftsführung) 
 
 
 
 



 

 

  

 
POP-Conformity Declaration 
Declaration of Conformity to POP-Regulation (EU) 2019/1021 
 
 
 
 
The Regulation (EU) 2019/1021 on Persistent Organic Pollutants (POPs) establishes binding 
prohibition and restriction measures for certain persistent organic pollutants. 
 
 
According to the information currently available to us, we confirm to the best of our 
knowledge that the prohibited substances listed in the above-mentioned directives, 
published in the current POP candidate list, are not used in the products manufactured by 
us. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
With best regards 
 
PSE-Elektronik GmbH 
Eggenfelden, 03/01/2024 

 
Andreas Müller (CEO) 
 
 


